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郡山市立富田中学校第２学年

文責：２学年主任 園部至哉

各クラスの掲示版に学習旅行新聞が張り出

されています。各クラス３名に優秀賞、その中

から１名に最優秀賞が贈られました。

月 日（曜日） 日程 給食 主 な 予 定 最終下校

６月 ８日（月）Ｂ６ ○ 月１２３４５火５ ＡＥＴ来校 部休日 １８：４５

生徒会専門委員会（放課後）

６月 ９日（火）Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 尿検査（二次・一次追加） １８：４５

６月１０日（水）Ａ６ ○ ＳＣ来校 １８：４５

６月１１日（木）Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 １８：４５

６月１２日（金）Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 県中地区中体連壮行会 １８：４５

６月１３日（土） － －

６月１４日（日） － － 第１回ＰＴＡ奉仕作業

学習旅行写真購入について
南風スタジオ撮影の学習旅行のスナップ写真およ

びクラス集合写真を販売します。スナップ写真１０

０円、集合写真６５０円になります。購入を希望す

る場合は、専用申し込み袋に必要事項を記入し、代

金を添えて学級担任にご提出ください。

定期テストのテスト範囲配付
６／２２（月）に第１回定期テストがあ

ります。１学期は、定期テストが１回しか

ないので１学期の成績に大きく関わってき

ます。昨日学習計画を立てました。「学問

に王道なし」コツコツと毎日学習すること

が成績アップにつながります。毎日目標を

もって取り組んでください。

市中体連総合大会で熱戦が繰り広げられました。

サッカー部１位、剣道女子団体３位、ソフトテニス

女子団体３位入賞など、各部とも存分にその力を発

揮し、富田中生として立派に活躍することができま

した。応援で参加した生徒から「先輩の必死に戦う

姿は、かっこよかった。自分たちも先輩のようにな

りたい。」という感想を聞くことができました。一

生懸命練習してきた自信、最後の中体連のプレッシ

ャーに負けない強い心を先輩から感じとることがで

きたのではないでしょうか。先輩から学んだことを

生かし、先輩を超えるよう努力することが後輩に求

められることですね。

学習旅行新聞コンテスト
【最優秀賞】

Ｒ．Ｓ（２の３）

【優秀賞】

２の１ ３名

２の２ ３名

２の３ ３名

２の４ ３名

２の５ ３名

２の６ ３名

２の７ ３名

学習旅行写真コンテスト
【最優秀賞】

３組１班 「戦争のつめあと」
戦災、震災など数多くの災難をくぐり

抜けた政宗像。困難に立ち向かう仙台人

の強さ、東北魂を感じる作品でした。

【優秀賞】

１組５班 「かまぼこみっちょ」
笹かまのかぶりもの。まさしく仙台に

しかないものです。仙台の都会感を感じ

るバックの風景とのミスマッチが楽しい

作品でした。



【最優秀賞】 【優秀賞】

「戦争のつめあと」 「かまぼこみっちょ」

私は片平戦と郡山二中戦の両方に出場しまし

た。二中戦では、第一クォーターにスタートから出

場しました。しかし、点差もどんどん広がっていっ

て、先輩達の役に立つことはできませんでした。私

にとって今回の中体連はとても悔しいものになりま

した。なので、今後の部活動では、３年生が引退し

てしまうので、２年生が中心となります。来年の中

体連総合大会で悔いの残らないようにしっかりと練

習していきたいです。

女子バスケ部

中体連総合大会を終えての感想は、ユニフォー

ムをもらっている人も、もらっていない人も、試合に

出られなかった人も、みんなで団結して優勝できた

のでよかったです。

サッカー部

僕たちの対戦相手は、１試合目は御舘中で２試

合目は郡山七中でした。御舘中との試合は、僕た

ちが勝ちました。とても良い試合でした。２試合目の

七中では、最初は逆転、逆転の大接戦でした。しか

し、あと少しのところで負けてしまいました。負けた

時とてもくやしかったです。３年生は、引退してしま

います。これからは、僕たち２年生が３年生のやっ

てきたことを引き継いで、１年生をしっかりとリード

していきたいと思います。

男子バスケ部

今回の中体連総合大会では、応援の声をもう少

し大きく、選手に聞こえるようにしたほうが良かった

と思いました。自分たちのダブルスの試合では、一

勝できましたが、サーブミスも多かったのでよい試

合内容ではありませんでした。2回戦の相手は、実

力差が大きく負けてしまいましたが、全力で試合に

臨めたのでよかったです。先輩や他校生の試合を

見ましたが、自分の理解を超えるものでした。これ

からの部活動で、他校生たちに負けないようにしっ

かりと自分を鍛えて、どの大会に出ても恥ずかしく

ないような実力をつけたいと思います。

男子卓球部

今回の中体連は部員４３名全員が勝ちたいとい

う気持ちで臨めたと思います。結果としては、県中

大会にいくことはできなかったけど、今回の負けを

無駄にしないで、僕たちの代では絶対に県大会に

行きたいと思います。

野球部

私は、初めて中体連総合大会に出場しました。

先輩と共に戦える最後の大会なのでとても緊張しま

した。結果は、負けてしまいましたが、先輩と全力

で富田中のバレーができてよかったです。これから

は、先輩への恩返しのつもりで必ず強くなります。

バレーボール部

僕たちは県中大会に行くことは出来ませんでし

た。本当に本当に悔しいです。今後は、自分を見つ

め直し部活に取り組んでいきます。次の大会、新人

戦では必ずこの借りを返してきます。

剣道部男子

私たちは最後に三中に勝利し、三位という結果

が残せました。一人一人が努力をして残せた結果

だと思います。県中大会も一人一人の力を合わせ

て頑張りたいです。

剣道部女子

先輩たちの応援を声がかれるほど精一杯するこ

とができました。個人戦では、ダブルスに出場しま

したが、今まで練習したことを活かして3回戦まで勝

ち残れたのでよかったです。次の大会では、県大会

にいけるように頑張りたいです。

卓球部女子

先輩方の試合を見て、とてもかっこいいなと思い

ました。前衛のボレー、後衛の速いストロークがと

てもすごいと思いました。先輩方には、良いコンディ

ションで県中大会にのぞみ、県大会を目指してほし

いのでしっかりサポートしていきたいです。

ソフトテニス部女子

中体連総合大会を終えて学んだことがありまし

た。それは、テニスの技術、一生懸命やることの大

切さ、ペアとのコミュニケーションです。県中大会も

がんばってほしいと思います。

ソフトテニス部男子


